

南富良野町も夏本番を迎えて、毎日暑い日が続いていますね。ご家庭では、毎日外遊びやプール遊びをしていることと思います。暑い日が続くと熱中症になる可能性があり、熱中症は時には命に関わる事もありますので、外遊びなどする際は、こまめに水分補給をして服装も通気性の良い服を着て、顔面や首の後ろまでカバーできる帽子がオススメです。また、寝不足や風邪気味など体調が悪い時は、暑い日の外出や運動は控えましょう。

## ～にこにこ学級～ イチゴ狩りに行ってきました！！

7月4日（金）にこにこ学級では、戸外活動として金山にある小室農園さんへイチゴ狩りに行ってきました。本来は6月24日に行く予定でしたが、霜がおり摘めないとのことで、予定日を変更して行きました。

この日は、あいにく天候が悪く朝から雨が降っており中止にしようか迷いましたが、親子の皆さんはカッパなどを着用準備万端で雨もやみ始めたので、いざ！出発！！

少々小雨がパラパラと降っていましたが、そんなお構いなしにイチゴ狩りを始めました。イチゴ狩りをするのが初めてという親子もいて、イチゴ畑をみて感動する親子や「おいしい～」「甘いね～」とお口いっぱいにはおぼって食べる子、イチゴがあまり好きではないお子さんも「おいしい～」と言い、いっぱい食べていました。約20分位食べて摘んで、「今度は、みんなでこようね～」などの会話も聞かれ、小雨の中でしたがとても楽しんでイチゴ狩りをしました。

## ～おひさまキッズ～ 毎週噴水公園で遊んでいます！！

おひさまキッズでは、天気の良い日は、噴水公園で水遊びをして、楽しく遊んでいますのでお気軽に遊びに来て下さい。

毎週木曜日 10時30分～11時30分まで

## レンタル始めました

ベビー用品は、高いお金を出して購入してもお子さんがある程度、大きくなると使わなくなりますよね。支援センターでは、ベビー用品を無料でレンタルいたします。

お気軽にレンタルをご利用下さい。

【ベビーベット・歩行器・スワンチェアー・おまる・椅子など・・・】

## 保育所の元気な子どもたち

幾寅保育所では、7月8日にやわらぎ公園まで遠足に行きました。雲空のお天気でしたが、ときどき陽もさし、子どもたちは元気に遊具で遊んでいました。公園では、お母さんが作ってくれたお弁当を美味しく食べて、大好きなおやつも食べて満足の1日でした。



幾寅保育所



金山保育所

金山保育所では、子どもたちの交通安全意識を高めるために、毎月1回交通安全指導を行っています。7月10日には金山駐在所、交通安全協会の協力をいただき、信号の見方と道路横断について指導を行いました。大型トラックなど交通量の多い中、子どもたちは真剣な顔で横断していました。